

Une habitation photovoltaïque au lotissement la Rennonnière - Guipry

vendredi 28 mai 2010



Patrick et Patricia Botton ont fait construire leur habitation dans le lotissement de la Rennonnière, route de Pipriac. Sur le toit, on remarque des panneaux différents des panneaux solaires. Les premiers produisent de l'énergie photovoltaïque grâce à la lumière extérieure. « **Plus les jours sont longs et clairs, plus la production est intéressante. Mais elle ne doit pas dépasser 3 kW de puissance moyenne** », indique Patrick Botton.

Il revend à EDF l'électricité produite par ce système photovoltaïque. « **Nous avons un contrat avec EDF sur 20 ans. C'est un investissement valable, avec un rendement annuel de 12,7 %. L'amortissement global se fait sur 7 ans et demi environ. Après, c'est du bénéfice net, même si les panneaux perdent un peu de leur production au bout de 20 ans** », explique le couple qui constate déjà ses comptes positifs depuis fin février.

L'installation de l'ensemble du système a été faite en deux jours. Elle a été réalisée par Airoliia, de Nantes. Une journée d'information aura lieu à la Maison du port à Guipry le samedi 29, de 9 h à 18 h. Elle s'adresse particulièrement aux propriétaires de maisons individuelles. L'objectif est de leur faire découvrir le concept et le fonctionnement, d'obtenir des conseils de professionnels avant de se décider ; la liste des points de vigilance, les problèmes rencontrés, les visites d'installations.

Contacts : C. Jégo au 06 50 69 03 60. Il sera présent samedi à la Maison du port.

http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-Une-habitation-photovoltaique-au-lotissement-la-Rennoniere-35129-avd-20100528-58312743_actuLocale.Htm